

# Tenniscamp 2019

02.08.19 10:25



In diesem Jahr ging das Tenniscamp für unsere Kinder in die fünfte Auflage. Und es erfreut sich weiterhin großer Beliebtheit. In diesem Jahr durften wir sogar zwei Kinder aus der Schweiz begrüßen, die ihre Sommerferien im Rheinland verbringen, und sich spontan dazu entschlossen hatten mitzumachen. So weit hat sich das also schon rumgesprochen.



Peter Gramminger und Fabian Theissen hatten in der dritten Ferienwoche insgesamt 10 tennisinteressierte Kinder im Alter von 8 bis 13 Jahren zu einem Intensivkurs eingeladen. Von montags bis freitags wurde täglich von 10:30h bis 15:30h trainiert. Allen Kindern hat das Camp sehr gut gefallen, wie man sieht.

Ein alters- und leistungsgerechtes Turnier zum Ende der Woche krönte dann noch das Camp. Bei der Siegerehrung gab es für alle Kinder dann die wohlverdienten Urkunden.

